

Eine amüsante Geschichtslektion

BUBIKON Historisches Ambiente und Szenario, witzige Umsetzung: Das Theater im Hof überzeugt vor dem Bubiker Ritterhaus.

Einen historischeren Rahmen als im Ritterhaus Bubikon findet man im Bezirk Hinwil nicht. Kein Wunder also, dass das jüngste Stück des Theaters im Hof eine geschichtsträchtige Thematik aufgreift. Es dreht sich um die Qualen kranker Menschen um das Jahr 1220. Ein Priesterschüler macht eine Wanderschaft von Paris nach Florenz und dazwischen halt in der Johanniterkommende Bubikon. Dort trifft er auf einige besondere Gestalten, darunter den einbeinigen Balduin, der von Kreuzzügen und dem Fürsten der Muselmanen zu berichten weiss.

Die Produktion «Heiler, Helfer, Höllenqualen» ist bereits zehn Jahre alt und stammt aus der Feder von Hans-Peter Frei. Regieдебütant Dani Schärli hat dem Stück, das Mitte Juni Premiere feierte, für die laufende Theatersaison nun neues Leben eingehaucht. Zwölf Akteure in historischen Kostümen bringen die amüsanten Dialoge authentisch zum Publikum und lassen dabei immer wieder historische Begebenheiten aufblitzen. Die Produktion wird nächstes Wochenende von Donnerstag bis Samstag noch dreimal aufgeführt. zo

Mehr Infos sind zu finden unter www.theaterimhof.ch



Szene aus dem mittelalterlichen Stück «Heiler, Helfer, Höllenqualen», das dieser Tage im Hof des Ritterhauses Bubikon aufgeführt wird.

James D. Walder